

Campo Deportivo

La Josefa Beltrán S / N - Alto Camet

Su Historia

Un 3 de julio de 1980 nació el club Unión del Sur, aunque por espacio de un año se siguió con el vínculo con el colegio del mismo nombre. Utilizando el predio de Camet, fundamentalmente la cancha número 2, fue creciendo desde abajo la entidad, que comenzó con divisiones infantiles solamente y tardó casi 13 años en arribar a divisiones superiores.

Por entonces, un grupo de socios había adquirido un predio en la zona Sur de la ciudad, pero éste, por distancia fundamentalmente, no era cómodo y fue en el año 1990, en noviembre, cuando se tomó la decisión de adquirir el viejo casco de estancia denominado "La Josefa".

¿Cómo llegar?

Por la Costa, por Avenida Tejedor o por Montes Carballo hasta calle Fray Luis Beltrán, doblar a la izquierda y seguir hasta el final de esta calle, unas seis cuadras pasando 180 que es donde está el club Banco Provincia y frente al Santuario de la Virgen de Schoenstadt.

